

いいだ人形劇フェスタ 2022 中止のお知らせ

本日（7月28日）、長野県に「医療特別警報」（確保病床使用率 35%以上）が発出され、南信州圏域（飯田下伊那）における県の感染警戒レベルが「レベル5」に引き上げられました。これは、当地域が「感染が顕著に拡大しており、今後医療提供体制のひっ迫が見込まれる状態」であることを示しております。昨日（27日）の新規感染者は、県全体で過去最多の2155人、南信州圏域で163人となり、圏域での直近一週間の人口10万人当たりの新規感染者数は600人に迫る状況となっております。

いいだ人形劇フェスタ実行委員会では、四月に開かれた総会において、「いいだ人形劇フェスタ 2022」における感染症対策を協議し議決いたしました。その中には、南信州圏域の感染警戒レベルが5となった場合、フェスタを中止するという内容が含まれています。

ご承知のように今回の感染拡大は、子どもたちの間で大きな広がりを見せており、飯田市内でも多くの学校で学級閉鎖や学年閉鎖が行われる状況が続いています。大部分の催事が屋内で行われ、多くの子どもたちの参加が見込まれるフェスタの性格上、子どもへの感染拡大の懸念は払拭できません。地域における急激な感染拡大と地域住民の不安、地域の医療体制の逼迫など諸々の状況を鑑み、フェスタ 2022 を中止させていただきます。

フェスタ 2022 を楽しみにされていた皆さまや、上演準備を進められていた人形劇人の皆さまには大変心苦しいお知らせとなってしまいましたが、地域での更なる感染拡大や不安の増大をできる限り避けるための判断であることをどうかご理解くださいますようお願い申し上げます。

来年以降もフェスタは続きます。これまでフェスタを支えてくださった、皆さまの想いとご協力に改めて感謝を申し上げますとともに、この三年間の苦しい状況を未来への糧として歩んでゆけるよう、これまでと変わらぬご理解とご協力をお願い申し上げます。

皆様にご迷惑をおかけする結果となりましたことを心よりお詫び申し上げ、お知らせいたします。

2022年7月28日

いいだ人形劇フェスタ実行委員会
実行委員長 原田雅弘